

BURUH

Jaga Kondusifitas, Polsek Pabedilan Pimpin Pengamanan Pabedilan Bershalawat

Panji R - CIREBON.WARTABURUH.COM

Oct 30, 2023 - 13:36



CIREBON - Iptu Mulyadi, SH pimpin 42 Personil Polresta Cirebon yang terdiri dari Anggota Sat Dalmas Polresta Cirebon dan Gabungan Polsek Zona Timur serta Anggota Polsek Pabedilan, lakukan Pengamanan dalam Acara Pabedilan Bersholawat bertempat di Stadion Haji Darma, Desa Babakan Losari Lor Kecamatan Pabedilan. 30/10/2023

Kegiatan Pabedilan Bersholawat ini diselenggarakan oleh MWC NU Kecamatan Pabedilan dengan melibatkan komponen dan elemen masyarakat untuk meriahnya kegiatan sosial keagamaan ini, dengan dukungan dari elemen dan komponen masyarakat yang tentunya tetap terkoordinasi sesuai ketentuan yang sebagaimana mestinya, termasuk dukungan dari Muspika Kecamatan Pabedilan. Pihak panitia juga membenarkan bahwa kegiatan ini telah dihadiri oleh artis

papan atas Charly Van Hoten yang merupakan putra daerah Pabedilan asli dengan menggandeng Ustadz Guntur Bumi yang menyedot perhatian para jamaah dan masyarakat baik dari warga Kecamatan Pabedilan maupun warga sekitarnya.

Sedikitnya ada 2000 jamaah turut memeriahkan acara Pabedilan Bersholawat yang juga sekaligus Penggalangan Dana untuk Pembangunan gedung MWC Center Kecamatan Pabedilan dan ini adalah kegiatan sosial keagamaan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH saat di lokasi acara Pabedilan Bersholawat membenarkan bahwa kegiatan ini adalah murni kegiatan sosial keagamaan yang mana kepanitiaan di ketuai oleh Sdr. Iskandar yang tentunya telah mendapatkan persetujuan baik dari pengurus MWC NU maupun para Sesepeuh di Wilayah Kecamatan Pabedilan, beliau juga tetap menempuh prosedur yang berlaku baik berkaitan dengan perijinan karena ada artis papan atas walaupun notabennya adalah warga lokal dan asli putra daerah Pabedilan, untuk itu pihak Polresta Cirebon telah menerbitkan perijinan sesuai permintaan dari permohonan dari panitia Pabedilan Bersholawat, sedikitnya ada 42 Personil Polri yang di libatkan dalam Pengamanan ini dengan melihat aspek Kondusifitas dan keamanan dalam terselenggaranya acara Pabedilan Bersholawat ini dan alhamdulillah tepat pukul 24:00 wib semua rangkaian kegiatan ini telah berjalan dengan aman, lancar dan kondusif.

Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH juga mengucapkan terima kasih kepada panitia dan khususnya team keamanan dalam apel Konsolidasi ini, atas peran serta dari semua pihak acara berjalan dengan aman dan kondusif.